Flash news of the street corner



地域福祉フォ ラム2019



地域福祉の

イベントを通じて

大切さを実感

吉身東町自治会自主防災訓練 **17**⊟

ことを全員で確認しまし 関との連携体制などを確認 や原則に基づいて行動する 発災後の初動体制、関係機 しました。避難所での役割 で、訓練参加者の心構えや

初動体制など

実施されました。 身小学校体育館で避難所の 開設・運営訓練(HUG)が ルに従い、指定避難所の吉 市の避難所運営マニュア

源とする地震発生の想定 琵琶湖西岸断層帯を震

避難所開設や 住民らきびきび

展示紹介や「みんなが主役 彰や社会福祉功労者の表 ネルディスカッションで地域 のまちづくり」をテーマにパ 参加者らはボランティアの 彰、社協ほつとホット福祉大 議会の共催で、自治振興表 賞の表彰後、住民参加型の イベントが行われました。 市と守山市社会福祉協 クリスマスツリーを設置



夜を明るく照らします。 ティーが終わるまでまちの 点灯。22日のクリスマスパー 暮れから午後9時ごろまで

福祉を学んだほか、コン

催しを楽しんでいました。 も食堂力レー総選挙などの サートや折り紙体験、子ど

市民活動屋台村



動展示など思い思いのブー 駐車場を含む全館をあげ 市民らはステージ発表や活 展示、模擬店など37の市民 をはじめパネル展示や実演 たイベントで、ステージ発表 700人が参加しました。 活動内容を紹介 への理解を深めていました。 スで足を止めて、市民活動 活動団体が日ごろの活動を アピールしました。訪れた れ、市民活動に関心のある (や実践している人など約 市民交流センターで行わ

> 夜の鐘の起源は、中国の宋 る▼大晦日の行事である除 ウントダウンが始まってい

まちを飾る 局さ8mの

クリスマスツリ

ミネーションを設置しま-スムードを盛り上げるイル 事で15年以上続いています。 た。クリスマス前の恒例行 のクスノキなどに、クリスマ 横の西浦公園にある約8m もたち約20人が、自治会館 イルミネーションは毎日タ (まちづくり推進員)と子ど 伊勢自治会の友遊クラブ

(0) 守山市の人口 令和元年11月30日現在

(前月比) 83,714 (+ 13)

人口 男 41,300 女 42,414 (+ 27) 年を迎えたいものだ。

のことである。除夜の鐘は 耳を澄ませば高い音から低 悩を消し去る効果があると の煩悩の数だけつかれ、煩 仏教の思想に基づき108 替わる日の夜、大晦日の夜 年を除き、新しい年と入れ の時代と言われている。鎌 い音まで音色もさまざまだ せるかのように多い。遠くに るが、鐘の音もそれに合わ 言われる▼人を煩わせ、悩 だそうだ▼「除夜」とは古い ようになったのは室町時代 倉時代に日本に伝来して、 ませるものは多種多様であ 大晦日の夜にだけつかれる 「除夜」までもう少し。良い

パネルや展示で

37団体が

日々が続く。 慌ただしい 師走も半 しの準備に になり年

街に流れるクリスマスソン

グとともに、年越しへのカ

世帯数

32,661 (+